

Pfarreiseelsorger | Thomas Weber | Kosthofenstrasse 3 | 3266 Wiler b. Seedorf | 079 682 27 80 | thomas.weber@pfarrei-niederbuchsiten.ch

Mitarbeitender Priester | Charles Onuegbu | Ausserbergstrasse 12 | 4702 Oensingen

Pfarreisekretariat | Priska Graber | Im Feld 20 | 4626 Niederbuchsiten | 076 831 02 81 | sekretariat@pfarrei-niederbuchsiten.ch | Bürozeit | MI 8.00–10.30 Uhr

Sakristan | Peter Studer | 062 393 30 53 | sakristan@pfarrei-niederbuchsiten.ch

Reservation Forum St. Nikolaus | Markus S. Rippstein | 079 544 74 04 | rippstein.nb@ggs.ch

Gottesdienste

Sonntag, 14. Dezember, 10.30 Uhr

3. Adventssonntag

Kommunionfeier

Gottesdienstleitung:

Thomas Weber.

Kollekte:

INVA Mobile.

Jahrzeit:

Sophie u. Ernst Betschen-Rutzer,
Albin Kissling-Zeltner,
Elisabeth Ludwina Studer,
Armin Zeltner-Betschen.

Mittwoch, 17. Dezember, 07.00 Uhr

Rorate

Kommunionfeier

Gottesdienstleitung:

Thomas Weber.

Sonntag, 21. Dezember, 10.30 Uhr

4. Adventssonntag

Eucharistiefeier

Gottesdienstleitung:

Urs-Beat Fringeli.

Kollekte:

Pro Filia Olten.

Der Pfarrchor wird diesen Gottesdienst musikalisch umrahmen.

Mittwoch, 24. Dezember, 17.00 Uhr

Heiligabend

Kommunionfeier

Gottesdienstleitung:

Thomas Weber.

Musikalische Gestaltung:

Irma Pfefferli-Henzirohs,
Altblöckflöte.

Kollekte:

Kinderspital Bethlehem.

Sonntag, 28. Dezember, 10.30 Uhr

Fest der Heiligen Familie

Eucharistiefeier

Gottesdienstleitung:

Urs-Beat Fringeli.

Kollekte:

Lungenliga.

und Josef den Weg nach Bethlehem. **Anschliessend gibt es ein einfaches Zmorge im Forum.** Bei Zopf und einem warmen Getränk können sich alle für den neuen Tag stärken. Herzliche Einladung an alle!

Friedenslicht – das Licht aus Bethlehem

Auch in diesem Jahr brennt wieder die kleine Flamme des Friedenslichts aus Bethlehem bei uns in der Kirche. Dort kann es vom 18. Dezember bis 6. Januar abgeholt und weitergegeben werden, als kleines Zeichen der Aufmerksamkeit und Verbundenheit.

Im Weihnachtsgottesdienst am 24. Dezember erhalten alle Familien ein Licht zum Nach-Hause-Nehmen.

Die «Friedenslicht»-Idee entstand 1986 in Österreich im Rahmen der ORF-Aktion «Licht im Dunkeln». Seither besucht jedes Jahr ein Kind die Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem und bringt das Friedenslicht nach Wien. Von dort verteilt sich das Licht in über 30 Länder. Das Friedenslicht will Menschen motivieren, zwischen Weihnachten und Neujahr einen einfachen persönlichen Beitrag für Dialog und Frieden zu leisten. Ein LICHT – als Zeichen des FRIEDENS – wird von Mensch zu Mensch weitergeschenkt und bleibt doch immer dasselbe Licht.

Jahrzeitstiftungen und Gedächtnisse

Im Jahr 2025 ist folgende Jahrzeitstiftung zum letzten Mal gehalten worden:

Ada und Alois Luterbacher-Fey.

Falls Sie Jahrzeitstiftungen verlängern möchten, melden Sie sich bitte beim Pfarreisekretariat. Besten Dank.

Vielen Dank St. Nikolaus!

Am Freitag, 6. Dezember, besuchte der St. Nikolaus unsere Kirche in Niederbuchsiten. Anschliessend zog er mit seinen Gefährten durch das Dorf und besuchte viele Kinder und Familien.

Weihnachten – leuchtet!



«Weihnachten, das ist das Licht, das uns den Weg nach Hause leuchtet.» Liebe Pfarreiangehörige, mit diesem wunderbaren Gedanken von Hildegard von Bingen wünsche ich Ihnen und Ihren Familien frohe, lichtvolle, friedliche und vor allem gesegnete Weihnachten! Thomas Weber, Diakon und Pfarreiseelsorger

Budgetgemeindeversammlung am Donnerstag, 27. November 2025

Der Kirchgemeindepräsident kann 8 Stimmberchtigte begrüssen. Markus Kissling erläutert das Budget 2026. Aufwendungen von Fr. 260 625.80 stehen Erträgen von Fr. 234 220.00 gegenüber. Es resultiert ein Aufwandüberschuss von Fr. 26 405.80. Der unveränderte Steuerfuss von 18 % und das Budget werden einstimmig verabschiedet. Ab 1. Januar 2026 wird der Einheitssteuerbezug im Kanton umgesetzt. Der Vorbezug Steuerjahr 2026 wird im nächsten Jahr deshalb erstmals gemeinsam durch das Steueramt des Kantons Solothurn erhoben. Die Vorstellung des Kirchgemeinderats 2025–2029 wird im «Kirchenblatt» noch erfolgen. Der Kirchgemeindepräsident dankt den bisherigen Kirchgemeinderatsmitgliedern und der Aktuarin, die sich wieder zur Wahl stellten. Als neuer Kirchgemeinderat wurde Markus Rippstein willkommen geheissen.

Röm.-kath. Kirchgemeinderat, Christian Wyss, Präsident

Rückblick Pralinenkurs vom Frauen-Treff



Am 10. November trafen sich zehn motivierte Frauen zum Pralinenkurs im Forum. Yasmine Melar aus Neuendorf zeigte uns das Handwerk der Pralinenherstellung, und am Ende des Abends konnten wir eine grosse Menge selbst gemachter Leckereien mit nach Hause nehmen. Hoffen wir, dass sie auch noch als Weihnachtsgeschenke verteilt werden können und nicht alle vorher schon «verputzt» sind!

Da der Kurs so grossen Anklang fand, fand am 24. November nochmals ein Kurs statt, der auch wieder ausgebucht war.

Ich danke allen, die zum tollen Gelingen dieses Anlasses beigetragen haben.

Rita Zeltner, Frauen-Treff-Mitglied

Rückblick: Filmabend vom Kernteam

Am Freitag, 21. November, folgten zahlreiche Personen der Einladung des Kernteams der Pfarrei zum Filmabend «Ein Dorf sieht schwarz». Es wurde ein entspannter Abend mit leckeren Knabbereien und einem unterhaltsamen Film. Wir danken allen, die der Einladung gefolgt sind und so einen gemütlichen Abend ermöglicht haben.

Mitteilungen

Roratefeier

Mittwoch, 17. Dezember, 07.00 Uhr

Im Lichtermeer von vielen Kerzen in der Kirche feiern wir früh am Morgen unsere adventliche Roratefeier und stimmen uns so auf die bevorstehende Weihnachtszeit ein. Diesmal sehen wir uns im Video die **Geschichte vom «Schuster Martin»** an und beleuchten Maria